
 

 

令和３年度 第１回戸倉公民館運営審議会会議録 

 

日時 令和３年４月２８日 

                            午後１時３０分から２時００分 

場所 戸倉創造館 国際交流室 

 

1．開会 １３：３０  審議委員 １０名中  ９名出席、欠席１名 

2．公民館長あいさつ 

3． 委嘱書の伝達    （後日郵送） 

4． 自己紹介 

5． 協議事項 議長は千曲市公民館条例施行規則第 3条に拠り、島谷会長が務める。 

委員から出された主な質問及び意見 市(事務局)の説明及び回答 

1）事業経過報告について 

 

 

事業経過 承認 

 

2）事業計画概要について 

 

 

  質問と回答 

・公民館では 400 才野球大会を行いた

いと聞いているが中止にした方がよい

のではないか。 

 

・数年前から 400 才野球大会を別の競

技にしてはと打診しているがなかなか

話が進んでいない。引継ぎ等をしっか

りしてほしい。 

 

 事業計画概要 承認 

 

1） 令和２年度事業経過報告について事務局から 

資料に基づき説明 

 

 

 

2） 令和３年度事業計画概要について事務局から 

資料に基づき説明 

 

 

公民館では各分館の意見を集約したいと考えている。公

民館側としてやりたいと言っているわけではないことを

理解してほしい。 

 

・他の地区では地域交流の場として他の競技を行ってい

るところもある。新型コロナウイルスの影響で 400 才野

球大会も行えていないので、新たな競技を提案するのに

いいタイミングだと考える。 

7．閉会 １４：００ 

 

出席者 ：島谷正行、畑山佳則、濵田政常、相沢俊夫、齋間紀一、赤塩曜子、塚田 修、 

     中村窈窕子・児玉みどり（欠席：中村敏明） 

事務局 ：戸倉公民館長 安西治夫、同主事 中村彰男 横田和也 


